



Jungzüchterin Sissy Dufter aus Salzburg mit Brunella von der seltenen Rasse Pustertaler Sprinzen. Foto: Zwicknagl

Tirols Rinderzucht zeigte auf

Rotholz – Acht Rinderrassen waren bei der ersten Landes-schau der Tiroler Mutterkuh-halter im Rotholzer Ring ver-treten. Ihren Auftritt hatten dabei auch 18 Jungzüchter. „Alles in allem haben die 44 Aussteller 110 Tiere aufge-trieben, darunter auch zwölf Stiere“, resümierten Christi-an Moser als Zuchtleiter vom Rinderzuchtverband Tirol

und Obmann Kaspar Eham-mer. Angusrinder, Dahomey, Fleckvieh, Hochlandrind, Pustertaler Sprinzen, Tux-Zil-lertaler, Original Braunvieh und Tiroler Grauvieh wurden gezeigt und von den Experten mit Lob nicht gespart.

Stolze Rinderzüchter

Beste Jungzüchterin wur-de Sissy Dufter aus Salzburg.

Sie widmet sich besonders der Zucht der Pustertaler Sprinzen. Siegertiere stellten Michael Hager (Schlitters), Anton Markt (Flaurling), Andreas Prosser (Alpbach), Anton Hörtnagl (Oberper-fuss), Renate Eder (Erl), Karl Mair (Ellbögen), Josef Resin-ger (Virgen), Alois Huber (Fü-gen) und Johann Strickner (Gries am Brenner). (zw)